



Team Newsletter 05/2021  
 ADS-Schulradel-Team  
**DÜRER fährt Rad!**

„Radeln für saubere Luft  
 und einen klaren Kopf!“

Weiterstadt, den 04.10.2021

**Schulradeln 2021**  
**Danke für eure Teilnahme!**

Schüler\*innen, Lehrer\*innen, Eltern,  
 liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer  
 des ADS Schulradel-Teams „Dürer fährt Rad!“



Schulradeln 2021 ist „fast“ beendet. Bis auf wenige Städte und Kreise (z.B. Kassel), deren Nachtragezeit noch bis zum 7.10. andauert. 162.871km (Platz1) mit 1671 Radlern (Platz2) waren es im letzten Jahr. Auch 2021 haben wir wieder unser Bestes getan und mit einem aktiven Team von 1531 Radelnden (2. Platz) und 123.415 zurückgelegten Kilometern (3. Platz), unserem Planeten 18,2t CO<sub>2</sub>-Emissionen erspart. **Herzlichen Dank an alle, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben!**

Wir gratulieren unseren Mitbewerbern im Wettbewerb, allen voran der Kurt-Schumacher-Schule in Karben und den anderen Schulen im Landkreis für Ihr tolles Ergebnis. Auch der Hessenwaldschule gilt unser Glückwunsch. Zusammen haben wir die Weiterstädter Schulen vertreten und damit über 90% zum Gesamtergebnis Stadtradeln in Weiterstadt beigetragen.



Schulname	Kommune	Geradelte km	Radelnde	km pro Kopf
Friedrich-Ebert-Schule Pfungstadt	Pfungstadt im Landkreis Darmstadt-Dieburg	148.910	1345	110,7
Gerhart-Hauptmann-Schule	Griesheim im Landkreis Darmstadt-Dieburg	135.579	1366	99,3
Albrecht-Dürer-Schule - Dürer fährt Rad!	Weiterstadt im Landkreis Darmstadt-Dieburg	123.415	3 1531 2	80,6
Kurt-Schumacher-Schule Karben	Karben	123.341	1780	69,3
Hessenwald Schüler, Lehrer und Gäste		31.552	500	63

 „Radeln für saubere Luft und einen klaren Kopf!“

Alle Aktionen unseres Bergfestes zum Thema am 17. September, haben wir inzwischen zu einem gemeinsamen Bericht zusammengefasst und pünktlich als „**Beste Schulaktion**“ eingereicht. Auch hierfür nochmal ein herzliches Dankeschön, an die Schulleitung, an alle Schüler, Lehrer und Eltern, sowie an Alle, die diese Aktionen so tatkräftig unterstützt haben. Den Bericht und weitere Infos zum Schulradeln 2021 könnt ihr auf der ADS-Homepage abrufen:

<http://www.albrechtduererschule.de/> Stichwort Schulradeln 2021

🚲 „Dürer fährt Rad1“ - aktiv am bundesweiten Klimastreik



6.000 in Darmstadt - Dieser Klimastreik war einfach der Hammer!

**Alle fürs Klima - In rund 470 deutschen Städten gingen insgesamt rund 620.000 Menschen auf die Straße, um zwei Tage vor der Bundestagswahl noch einmal den unüberhörbaren Ruf nach Klimagerechtigkeit hinauszuposaunen.**



**Mehr Infos:** [Globaler Klimastreik 24.09.2021](https://www.globalclimatestrike.net/) | [Parents For Future](https://www.parentsforfuture.org/)  
<https://youtu.be/p9-rHVqRHho>

🚲 **Schulradeln ist immer - unser Engagement für Klima- und Verkehrswende geht weiter!**

Das Organisationsteam wird nach den Herbstferien alle unsere Aktionen zum Schulradeln auswerten und versuchen das Thema Klimawende dauerhaft in der Albrecht-Dürer-Schule zu etablieren.



**65 % umweltfreundlicher Verkehr angestrebt**

Damit mehr Menschen das Fahrrad nehmen, zu Fuß gehen oder den öffentlichen Personennahverkehr nutzen, wollen Verbände ein Verkehrswende-Gesetz mittels eines Volksbegehrens erreichen.

*Dieses Verkehrswende Gesetz haben der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) Hessen, der Fußgängerverband (Fuß e.V.), der Verkehrsclub Deutschland (VCD) sowie die Initiativen der Radentscheide Frankfurt, Darmstadt, Kassel und Offenbach im August der Öffentlichkeit vorgestellt. Seit 1.9. läuft die hessenweite Sammlung der dafür nötigen Unterschriften.*

**Mehr Infos dazu unter folgendem Link:** [Verkehrswende Hessen \(verkehrswende-hessen.de\)](https://www.verkehrswende-hessen.de)

*Euer Teamkapitän  
Joachim Ackermann  
und das Orga-Team „Dürer fährt Rad“*

